
ESCUELA de ARCHIVOLOGÍA – FFyH – UNC
SESIÓN DE CONSEJO del 03 de septiembre de 2024

ACTA Nº 450

En la Escuela de Archivología, sita en el primer piso del Pabellón España de la Facultad de

Filosofía y Humanidades de la UNC, en la ciudad de Córdoba, a tres días del mes de

septiembre de dos mil veinticuatro, siendo las 15:47 horas, se reúnen los miembros del

Consejo de la Escuela de Archivología. Se encuentran presentes los Consejeros docentes:

Mariela Contreras, Antonela Isoglio, Sofía Brunero, los Consejeros estudiantiles: Silvina

Flores, Luciana Paredes y Natacha Pauli, el Sr Director Roberto Andrada y Vicedirectora

Mercedes Vázquez -----------------------------------------------------------------------------------------

1 Informe de la Comisión sobre el proyecto de extensión “Organización del Archivo de la

Asociación Abuelas de Plaza de Mayo Córdoba”, dirigido por el Lic. Tito Villanueva. Se

aprueba por mayoría, se abstiene Natacha Pauli.------------------------------------------------------

2 El señor Director da a conocer la solicitud de constituirse como archivo anfitrión el Archivo

General e Histórico de la Universidad Nacional de Córdoba. Aprobado por unanimidad.-------

3 Se pone a consideración del cuerpo, la nota es presentada por el Prof. Dr. Silvano G.

Benito Moya, coordinador del Área de Cultura Escrita y Archivología del Centro de Estudios

Históricos “Prof. Carlos A. Segreti”, en la misma solicita la adhesión y aval de la Escuela de

Archivología para el curso de actualización gratuito denominado “Diálogos sobre cultura

escrita y Archivología: encuentro con autores y sus obras”. Organizado por el Área de

Cultura Escrita y Archivología del Centro de Estudios Históricos “Prof. Carlos Segreti”.

Aprobado por mayoría, se abstiene la profesora Antonela Isoglio.---------------------------------

4 Toma la palabra la Vicedirectora Mercedes Vázquez explica el proyecto de Extensión “El

Silencio para leer y las historias para archivar: el Centro Vecinal Bº Liniers recupera la

identidad barrial” presentado por la Lic. Mercedes Vázquez y el Lic. Daniel Di Mari en el

cúal intervienen estudiantes de Archivología y una estudiante de Bibliotecología. Se

proponen los siguientes docentes de la comisión evaluadora, para dar el aval por la escuela:



Luis Salcedo Okuma, Mariela Rodriguez y Andrea Giomi. Aprobado por mayoría, se

abstiene la consejera estudiantil Luciana Paredes----------------------------------------------------

5 Programa PAMEG, continuidad de los tutores para los meses de septiembre y octubre. Es

aprobado por unanimidad.--------------------------------------------------------------------------------

6 Sobre tablas, el Director y Vicedirectora solicitan a los consejeros la autorización para el

tratamiento de dos asuntos.--------------------------------------------------------------------------------

Tratamiento del primer asunto sobre tablas: La Vicedirectora expone la nota de finalización

de Ayudante Alumna Inés Abdala, está el informe de la estudiante y del docente a cargo de la

cátedra. Se aprueba por unanimidad.

Tratamiento del segundo asunto sobre tablas: Solicitud de constituirse como Archivo

Anfitrión del Concejo Deliberante de San José de la Dormida. El director explica la urgencia

de considerar este tema, ya que la estudiante viene tramitando ante la municipalidad desde

principio de año e ingresó la nota a la Escuela de Archivología posterior al cierre del orden

del día. Se aprueba por unanimidad.--------------------------------------------------------------------

Siendo las 16:15 horas y no habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada la sesión.

Firmas de las/los consejeras/os presentes en la sesión del día 03/09/2024.------------------------
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